
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR DU 

GROUPE CFA  …. 

LEO FICHTEN 
 

 

1) Léo, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 
J'ai débuté le football à 6 ans, j'ai joué à l'US Colomiers jusqu'en 2009  

l'année où je suis parti au Stade Lavallois en centre de formation. 

 J'ai effectué toutes les classes de jeunes à Laval des U17 à la CFA2  

puis cette année j'ai eu l'occasion d'effectuer mon retour au club avec  

l'effectif CFA.  

 

 

2) Comment s’est passée ton intégration dans le groupe ? 

 

Mon intégration dans le groupe s'est bien passée, je connaissais déjà 2/3  

personnes puis c'est un groupe qui vit bien et qui est sain donc cela  

s'est fait assez naturellement.  

Nous avons eu l'occasion pendant la préparation de se retrouver souvent ensemble et c'est vrai que cela a 

facilité l'intégration de toutes les recrues au groupe. 

 

 

 

 



3) Quel bilan tires-tu de ce début de saison (championnat et Coupe de France) ? 

Le début de saison est plutôt positif car en championnat  

nous comptabilisons 4 victoires et 2 défaites et nous sommes  

dans le haut du tableau. Même si après ce bon début de saison, 

 nous vivons une période un peu plus difficile en matière  

de résultat en championnat mais tout le groupe travaille au 

 quotidien pour rebondir et prendre des points.  

Tout le groupe veut retrouver la victoire.  

La Coupe de France nous a permis de vite nous remobiliser  

après le championnat car ces premiers tours étaient difficiles  

et piégeux. Nous sommes repartis avec la victoire pour ces  

deux premiers tours et en coupe on ne retient que ceux qui gagnent.  

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

Cette saison nous voulons figurer du mieux possible dans ce  

championnat difficile notamment d'être maître à domicile sur notre  

terrain et de prendre des points à l'extérieur. Ce groupe mérite de faire bonne figure dans ce groupe de CFA 

maintenant à nous de nous en donner les moyens au quotidien et de maintenir notre niveau d’exigence.  

Mon ambition personnelle c'est d'accumuler les matchs afin de continuer ma progression. J'ai également des 

objectifs en terme de statistiques c'est ce que je dois améliorer mais cela passera que par des bonnes 

prestations collectives. 

 

LEO FICHTEN 

Né le 26 août 1994 

Clubs précédents: Tournefeuille, US Colomiers, Laval, US Colomiers (depuis 2015). 
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